

VIDA SOCIAL

AGRADECIMIENTO

Desde hace tiempo en esta Agrupación, siempre tenemos algo que agradecer, a alguien de Tarrasa. Tenemos allí verdaderos amigos a los que siempre estaremos obligados. En esta ocasión el agradecimiento es para el amigo Vilaseca. Hace tiempo tuvo la gentileza de hacernos un regalo consistente en una caja de 50 hojas AGFA de 40 x 50; fue distribuida entre todos aquellos que las quisieron, previo pago naturalmente por lo que la que salió ganando fue la tesorería de la Agrupación que junto con todos nosotros te dicen gracias, Jorge.

SOCIOS PREMIADOS

Jaime Costa Vidal, Primerísima mención en el Trofeo Luis Navarro, y 15 premio en Ponferrada.

Jorge Vilaseca Parramón, mención en el Luis Navarro.

Antonio Moncaujussá, 19.º premio en Mataró, 7.º en San Feliú de Guisols, 7.º en Igualada (Ibérico), 4.º en la R. S. F. de Madrid y 2.º en San Adrián de Besós.

Santiago Bernal, 4.º accésit en La Co-ruña.

PROYECCION DE DIAPOSITIVAS

Entre los actos celebrados con motivo del VIII Aniversario de nuestra Agrupación, tuvimos la suerte de ver nuevamente otra extraordinaria colección de diapositivas en color, de nuestro querido amigo y socio de la Agrupación D. José María Pueche. La colección muy variada, rica en colorido y no exenta de esa calidad a que nos tiene acostumbrados este mago del color, hizo las delicias del público que en buena **cantidad y calidad** acudió al salón de la Delegación de Sindicatos. Se hallaban presentes: Gobernador Civil, Sr. Asuero; Sr. López Fando, Delegado Provincial de Sindicatos; Delegado de Información y Turismo, señor Martialay, y ese gran hombre que es nuestro alcalde, Sr. Solano Antelo; entre otros que siento no recordar y que dieron «color» a la proyección.

¡Enhorabuena amigo Pueche!

NUEVOS SOCIOS

Manuel Elvira Fresno, Eloy Muñoz Sánchez, José San Andrés, Luis Monge Ciruelo, Jorge Vilaseca Parramón.

¡BIENVENIDOS!

AVISO

Una vez más, ponemos en conocimiento de todos aquellos socios de la Agrupación, que aún no retiraron el cupón de la obra, correspondiente al año actual, la obligatoriedad que tienen de hacerlo, ya que es condición indispensable estar al corriente de pago, para ser beneficiario en las manifestaciones de esta Agrupación.

LA DIRECTIVA.